

SWI

Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Perbaikan di Kec. Pagelaran: Menyiapkan Pemilihan Serentak 2024

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Sep 9, 2024 - 14:02



Polres Cianjur - Senin, 09 September 2024 — Kegiatan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Perbaikan (DPSHP) untuk Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat serta Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Cianjur Tahun 2024 telah dilaksanakan di Kantor Polsek Pagelaran, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur. Rapat yang diselenggarakan pada hari Senin ini bertujuan untuk memastikan daftar pemilih yang akurat dan up-to-date menjelang pemilihan serentak yang akan datang.

Dalam kesempatan tersebut, hadir Kapolsek Pagelaran beserta anggotanya, Camat Kecamatan Pagelaran, Danramil Pagelaran yang diwakili oleh Bhabinsa, Ketua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) beserta staf, Ketua Panitia Pengawas (Panwas) dan staf, serta Kepala Desa Sindangkerta. Juga hadir perwakilan dari beberapa partai politik, di antaranya PDI-P, Gerindra, Nasdem, dan Golkar.

Rapat pleno ini merupakan bagian dari upaya untuk menjamin transparansi dan integritas proses pemilihan. Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE., SH., menyatakan, “Kami berkomitmen untuk mendukung proses pemilihan yang bersih dan demokratis. Melalui rapat pleno ini, kami memastikan bahwa semua pihak memiliki kesempatan untuk menyampaikan masukan dan memastikan bahwa daftar pemilih sudah tepat.”

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., juga menekankan pentingnya koordinasi antara semua pihak dalam persiapan pemilihan. “Keamanan dan ketertiban pemilihan adalah prioritas kami. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap proses pemilihan di Kabupaten Cianjur dapat berjalan dengan lancar dan sesuai harapan masyarakat,” ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan publik terhadap proses pemilihan serta memastikan bahwa semua pemilih terdaftar dengan benar, sehingga Pemilihan Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, dan Wakil Bupati pada tahun 2024 dapat berlangsung dengan adil dan demokratis.